

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Kompleksitas kebutuhan akan barang dan jasa telah mendorong perusahaan untuk menghasilkan barang dan jasa baik secara kualitas maupun kuantitasnya cenderung terus meningkat untuk memenuhi kebutuhan manusia yang ~~ada~~ terbatas. Barang dan jasa tersebut sebahagian besar dihasilkan oleh perusahaan melalui proses produksi. Dalam kegiatan operasionalnya untuk menghasilkan produk baik dalam bentuk barang ataupun jasa, perusahaan membutuhkan faktor faktor produksi. Salah satu diantaranya adalah aktiva tetap, yaitu aktiva atau harta yang ~~berwujud~~ berwujud, yang digunakan dalam operasi, tidak dimaksud untuk dijual dalam rangka ~~kegiatan~~ normal perusahaan, dan biasanya mempunyai umur ekonomis lebih dari satu tahun.

Setiap perusahaan memiliki karakteristik tertentu sehingga aktiva yang ~~dimiliki~~ dimiliki masing masing perusahaan berbeda, seperti aktiva tetap yang dimiliki ~~perusahaan~~ jasa berbeda dengan aktiva yang dimiliki oleh perusahaan manufaktur. ~~Setiap~~ masing masing memiliki aktiva tetap. Aktiva tetap pada umumnya merupakan ~~bagian~~ bagian utama aktiva perusahaan, sehingga perlakuan akuntansi untuk aktiva ini sangat ~~mempengaruhi~~ mempengaruhi posisi keuangan perusahaan.

Aktiva tetap dapat diperoleh oleh perusahaan dengan berbagai cara dan ~~setiap~~ setiap cara akan mempengaruhi penentuan harga perolehan. Adapun cara tersebut

dapat berupa pembelian tunai, pembelian cicilan, hadiah, dibuat sendiri, melalui modal sewa guna (leasing) dan sebagainya. Disamping aktiva tetap yang berwujud ~~peralatan~~ juga memulki aktiva tetap yang tidak berwujud dan pemanan sangat dibutuhkan oleh perusahaan tanpa aktiva ini mungkin perusahaan tidak dapat beroperasi, jenis aktiva ini antara lain ; HPH (Hak Penguasaan Hutan), HGU (Hak Guna Usaha), HGB (Hak Guna Bangunan), Patent, Frenchise, Hak Cipta dan lain-lain.

Pelaksanaan Akuntansi aktiva tetap sesuai dengan standar akuntansi ~~perusahaan~~ adalah merupakan cara yang sistematis dan rasional untuk perencanaan dan ~~pengawasan~~ aktiva tersebut. Metode penyusutan yang mana harus digunakan, untuk itu manajemen harus konsisten menetapkannya karena menyangkut laba untuk ~~selang-selingan~~ periode akuntansi. Dari uraian di atas penulis tertarik untuk memahami dan ~~mengetahui~~ akuntansi aktiva tetap. Untuk itu penulis mencoba membandingkan ~~teori~~ lapangan dengan pengerahan penulis, yang dalam skripsi ini penulis ~~menyebutkan~~ kasus pada PT MULTI ADVERINDO MEDAN.

PT MULII ADVERINDO adalah perusahaan manufacture. Perusahaan ini ~~terletak~~ di Jl. Sisingamangaraja / Jl. Tj. Merawa dan berkantor pusat di Jl. ~~Soran~~ No. 21 Medan Medan. dalam kegiatannya sehari hari perusahaan ini ~~menggunakan~~ aktiva tetap dalam skala yang besar dalam memperlancar kegiatan ~~produksinya~~, seperti gedung gedung, tanah, truk, mesin mesin, perlengkapan, kendaraan, peralatan kantor yang keseluruhannya mencapai puluhan milyar rupiah.